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REQUERIMENTO Nº. 002/2019, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 11/Fevereiro/2019, 

Autoria: - Vereador MARCELO FERRARI. 
 

 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que – 
dentro da maior brevidade possível – informe-nos acerca da previsão da atual 
administração no tocante a concessão de aumento salarial a nossa classe de 
servidores. 
 
JUSTIFICATIVA: Senhor Prefeito, nossa classe de servidores encontra-se em 
situação calamitosa estando a sua grande maioria com as finanças 
comprometidas. Sabemos que temos previsão constitucional que estabelece a 
revisão geral anual (art. 37, X, da CF/88) e, por isso, é que contamos com a vossa 
sensibilidade no caso, mas principalmente, em atender o comando legal. Registro, 
inclusive, que a nossa obreira classe de servidores não suporta mais a omissão do 
Poder Público no tocante a tal benefício. Buscamos através da presente medida 
prestar informações a esta classe de servidores que são, sem dúvida alguma, os 
grandes responsáveis pelos avanços da atual administração. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal (Paço Municipal Severino 

Batista Pereira), bem como, ao Ilmo. Sr. Presidente do Sindicato dos Servidores 
Públicos Municipais, em sua sede local. 
 
REQUEIRO em conformidade com as normas regimentais e na confiança da 
sensibilidade dos Nobres Pares, solicito o apoio e aprovação da matéria ora 
proposta. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 11 de Fevereiro de 2019. 
 
 
 
 

Vereador MARCELO FERRARI 


